

Dormagen

## Dormagen feiert mit jungem Königspaar sein Schützenfest



Das Königspaar Matthias III. Richrath und Bianka Kosbab freuen sich aufs Schützenfest.

Foto: BSV Dormagen

**DORMAGEN** · (alem) Die Stadt ist herausgeputzt: Hecken geschnitten, Plätze aufgeräumt, Fahnen gehisst – kein Wunder, denn das größte Schützenfest im Stadtgebiet steht bevor. Der Bürger-Schützen-Verein Dormagen feiert von Freitag, 20. Juni, bis Dienstag, 24. Juni, sein Traditionsfest. Mit dabei eines der jüngsten Königspaares der Vereinsgeschichte: S.M. Matthias III. Richrath (31) und Bianka Kosbab (29).

Beide stammen aus engagierten Schützenfamilien, denn beide Eltern waren bereits Königspaire des BSV Dormagen. Ihnen wurde sozusagen das Schützenblut mit in die Venen gegeben. „Heute sind wir stolz, dieses Erbe weiterzuführen und auf unsere eigene Weise mit Leben zu füllen.“ Ihr Wunsch: Mehr junge Menschen sollen sich nicht nur als Zuschauer, sondern auch aktiv einbringen.

Für den BSV-Vorsitzenden Stephan Seher ist es die Feuertaufe. Er übernahm das Amt im Oktober 2024. Seher dankt allen Vorstandskameraden, Dormagenerinnen und Dormagenern, Sponsoren und den „fleißigen BSV-Händen“, die zum Gelingen des Festes beitragen.

**Das Schützenfest wird am Freitag, 20. Juni, um 18 Uhr mit dem Fasanstich durch Schirmherr Rainer Hilgers, Vorstandsmitglied der VR Bank eG, auf der Festwiese am Schützenhaus eröffnet.** Im Anschluss folgt das Gästekönig- und König-der-Könige-Schießen. Ab 20 Uhr startet die BSV-Auftaktparty „Ready for Takeoff“ im Schützenhaus mit DJ Stephan Braun.

Am Samstag, 21. Juni, lohnt sich ein Besuch um 19.45 Uhr in der Innenstadt, denn dann gibt es nicht nur optisch ein Highlight, sondern auch musikalisch. Auf dem Paul-Wierich-Platz stellen sich alle Tambourcorps und Musikkapellen für einen musikalischen Gruß auf. Danach folgt der kommentierte Fackelzug durch die Stadt. Ab 21 Uhr spielt DJ Tom Merkens zur Bürger- und Schützenparty im Zelt, gegen 22.45 Uhr wird das Feuerwerk auf der Bogenwiese am Schützenhaus gezündet. Für den besten Blick ist der Feldweg dort geeignet.

Der Sonntag, 22. Juni, beginnt um 9 Uhr mit der Gedenkfeier am Ehrenmal. Gegen 10 Uhr wird sich das Regiment unter der Leitung von Oberst Andreas Ludwig zur Frühparade einfinden. Gegen 11 folgt der Festkommers mit Ehrungen, Beförderungen und musikalischer Begleitung. Höhepunkt ist der große Festumzug ab 16 Uhr. Abends folgt der Königsball ab 19.30 Uhr.

Der Montag, 23. Juni, startet um 10.30 Uhr mit dem beliebten Frühschoppen im Zelt. Ab 14 Uhr steigt die Zeltparty mit DJ, ab 16.30 Uhr das Königsvogelschießen.

Das Fest findet seinen Abschluss am Dienstag, 24. Juni, mit einem Umzug, der um 18.45 Uhr vor dem alten und neuen Königspaar startet und um 20 Uhr in einen Krönungsbau übergeht.